

Instagram

Kreis Unna ist dabei

[16.07.2018] Aussagekräftige Bilder mit einem kurzen erklärenden Text – darauf setzt jetzt auch der Kreis Unna und hat einen Instagram-Account eröffnet.

Der Kreis Unna ist nun auch bei Instagram präsent. Dort veröffentlicht die Stabsstelle Presse und Kommunikation Bilder und Videos mit Service-Tipps sowie Aktuelles aus dem Kreishaus, teilt die nordrhein-westfälische Kommune mit. Damit stehe ein weiterer Kommunikationskanal zur Verfügung, neben der Website sowie den nachrichtlich geprägten Kanälen bei Facebook und Twitter.

(ba)

Stichwörter: Social Media, Kreis Unna, Instagram